

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Perhatian masyarakat Desa Kupang Nunding Kecamatan Muara Uya Kabupaten Tabalong terhadap Alquran tergolong baik dari segi kemampuan membaca Alquran karena masih banyak dari mereka yang rutin mengamalkan tadarus Alquran dan juga setiap masyarakat mempunyai mushaf di rumahnya yang berarti minat masyarakat untuk membaca Alquran tergolong baik dan upaya memahami Alquran masih cukup tinggi karena masih banyak dari mereka yang rutin mengikuti pengajian-pengajian yang mana pengajian tersebut bermuara pada pemahaman terhadap ayat Alquran. Hal itu terbukti dari :

1. Kemampuan membaca Alquran

Ada 25 % anggota masyarakat yang dikategorikan tidak bisa, ada 18% anggota masyarakat dikategorikan bisa tapi tidak lancar, dan ada 56% dikategorikan anggota masyarakat bisa dan lancar.

2. Upaya memahami Alquran

Ada 34% anggota masyarakat yang dikategorikan tidak paham dan tidak ada upaya belajar, ada 50% anggota masyarakat yang dikategorikan tidak paham tapi ada upaya untuk belajar, dan ada 15% anggota masyarakat dikategorikan paham.

B. Saran-saran

Berdasarkan kajian yang telah dikemukakan di atas maka peneliti merasa perlu menyampaikan beberapa saran :

1. Kepada masyarakat secara umum agar terus meningkatkan perhatian dan mempertahankan antusiasme dalam mempelajari Alquran baik dari segi bacaan maupun pemahaman karena banyak berbagai cara untuk dapat membaca dan memahami Alquran baik itu berguru secara langsung atau di zaman teknologi yang canggih ini bisa melalui aplikasi Alquran dan ceramah yang berhubungan dengan tafsir baik di handphone, laptop, televisi, internet, dan gadget lainnya. Sebab Alquran kitab yang jika kita mempelajarinya maka akan memberi manfaat kepada kita tidak hanya di dunia tapi sampai ke akhirat kelak.
2. Kepada mahasiswa yang ingin mengkaji penelitian yang sama untuk penelitian selanjutnya hendaknya mengkaji lebih dalam lagi terkait penelitian ini, sebab penulis menyadari bahwa penelitian penulis belum sempurna dan masih perlu banyak masukan dan saran. Atas saran dan masukan pembaca penulis mengucapkan terimakasih.